

Quel signe peux-tu nous donner pour agir ainsi ?

Chers amis,

Jésus, en chassant les marchands du Temple, contrairement à ce que nous pensons, n'est pas en colère comme nous le sommes quand on ne se maîtrise plus, mais son geste est un message qui révèle une vérité cachée.

En ce troisième dimanche du carême, nous entendons ce passage d'Évangile où il est soi-disant question de la sainte colère de Jésus. Certains croient pouvoir se servir de ce passage pour justifier leurs énervements divers et variés. Même certains théologiens ont pu se servir de ce texte pour justifier des formes de violence. Si on prend le temps de bien lire le texte, on verra qu'il ne s'agit en rien d'une colère.



En chassant les marchands, en renversant les tables des changeurs de monnaies, Jésus rend tout simplement impossible le fonctionnement du culte sacrificiel. Les témoins de la scène sont choqués, d'où la question :

Quel signe peux-tu nous donner pour agir ainsi ?

Tous savaient en effet qu'un seul avait autorité pour changer ce que Moïse avait institué : **Dieu !**

Jésus ne leur fournit aucun signe destiné à leur prouver qu'il a agi au nom de Dieu, il se contente de répondre : « Détruisez ce sanctuaire et en trois jours je le relèverai... » Jésus parlait ici bien sûr du sanctuaire de son corps, une manière de dire prophétiquement : attendez et vous verrez !

La mort et la résurrection de Jésus ont inauguré un nouveau et définitif sanctuaire : son Corps ressuscité, auquel nous sommes intégrés par Jésus et dans l'Esprit et par qui nous avons désormais accès au Père.

Bon carême à tous !

Père Patrick LEPCZYNSKI

Témoigner de la richesse de l'accueil

Je suis allée à la rencontre de Marie-Andrée Dusigne, paroissienne de Breuillet pour l'interviewer sur son parcours de vie, à l'occasion de sa participation au lancement du Café partage qui a lieu le 2ème jeudi du mois à la salle St Benoît à Breuillet Port-Sud. En ce temps de carême où chacun est amené à vivre plus profondément le lien avec notre Seigneur par la prière, le jeûne et le partage, je souhaitais la faire témoigner sur ce qui l'anime.

De ses années à Taizé comme permanente dans les années 70, elle a gardé le sens de l'accueil et une grande qualité d'écoute. Mais elle a aussi conservé la volonté de faire des liens dans l'église locale, entre prière et action, entre solidarité et ouverture aux autres pour vivre les réalités de l'évangile. C'est à Taizé qu'elle rencontra son mari, Dominique. Après s'être formée à l'écoute et avoir visité, pendant plusieurs années, les malades à l'hôpital de Bligny, elle est aujourd'hui engagée dans l'équipe d'accueil paroissial de Breuillet du samedi matin. Elle débute dans l'équipe du Café partage ainsi que dans une nouvelle équipe présente certains mercredis dans l'EHPAD des Larris, à Breuillet, pour l'Eucharistie avec le père Jean-Marie (ou un temps de partage et de prière avec Christian, diacre référent pour l'établissement).

Tout au long de sa vie, de ses années en Côte d'Ivoire comme Volontaire du progrès, jusqu'à son travail de préparation de la messe télévisée (Le Jour du Seigneur) dans les années 2000, elle témoigne de ce qui l'a marquée profondément dans sa foi et en couple : **la nécessité de la prière personnelle et en assemblée**, les liens forts conservés avec la Communauté de Taizé, qui reste leur lieu de ressourcement, les amitiés tissées au fil des nombreuses rencontres internationales, et le soutien d'une équipe CVX (Communauté vie chrétienne) pour relire régulièrement sa vie ..



Aujourd'hui, en plus de l'accueil de leurs enfants et petits-enfants aux vacances, elle souhaite être simplement dans l'ouverture aux autres, dans un esprit de charité, de communion et de partage avec des personnes souffrant de solitude. **Merci Seigneur pour toutes ces personnes, comme Marie-Andrée, qui oeuvrent pour former une famille plus humaine.**

Marie-Christine HARISLUR, avec la participation de Marie-Andrée DUSIGNE

Appel des jeunes à notre solidarité

Bonjour à tous, nous sommes le groupe de "La jeunesse des 3 Vallées ". Ce groupe de jeunes adultes (de 15 ans à 21 ans environ) a été créé pour nous permettre de continuer à se rassembler, à partager notre foi, et à s'entraider... Nous nous retrouvons le dimanche après la messe autour d'un repas partagé dans la salle paroissiale d'Arpajon. S'il y a des jeunes qui sont intéressés, vous êtes les bienvenus !

Aujourd'hui, nous voudrions vous présenter notre projet. Nous avons déposé des cartons dans toutes les églises du secteur pour nous permettre de récolter des vivres (aliments non périssables type conserves, riz, pâtes...) qui seront distribués à des associations caritatives ou lors d'une maraude que nous mettrons en place après le carême. Nous espérons que cette collecte sera riche et nous comptons sur vous.



Merci d'avance pour votre gentillesse et vos dons et bon temps de carême !

Contact : charpent.clara91@gmail.com

Clara CHARPENTIER pour le groupe « La jeunesse des 3 Vallées »

Témoignages de foi

Nous avons souhaité recueillir les témoignages croisés d'un appelé au baptême (Mathys) et de sa future marraine (Perle), sur ce long chemin vers les sacrements.

ED3V : Comment a germé l'idée de suivre / accompagner le parcours de catéchuménat ?

Mathys : Ma grand-mère, sacristine à l'église Saint-Sulpice à Paris, m'a amené une première fois à Lourdes, mais j'étais trop petit pour savoir prier. Il y a 2 ans, je suis retourné dans cette ville sainte où j'ai ressenti un appel et, l'été dernier, un nouveau déclic s'est produit lors du pèlerinage dans la ville de sainte Bernadette. Je m'en suis confié à Perle et, en septembre, je débutais mon cheminement vers le baptême et la première des communions.

Perle : Après son pèlerinage de 2023 à Lourdes, Mathys était animé par le désir de devenir chrétien. Je lui ai parlé de ma propre expérience du parcours KT jusqu'à la confirmation, en passant par Capjeunes. Puis je l'ai dirigé vers Caroline (responsable de l'aumônerie) qui l'a ensuite orienté vers son accompagnatrice Blandine. Conduire Mathys à la messe, à Noël ou durant le carême, ou à une réunion de catéchuménat, et l'encourager dans son projet était alors naturel.

ED3V : Comment avez-vous choisi votre marraine / filleul ?

Mathys : En fait, je n'aurai pas une mais deux marraines, parfaitement complémentaires. Ma grand-mère me fait découvrir les fruits des pèlerinages et des dévotions en général tandis que Perle, qui n'a qu'un an d'écart avec moi, me guide à la messe, durant les grandes fêtes et, bien sûr, m'encourage pour le baptême et la communion du 15 juin prochain.

Perle : Ma foi est vivante et demande à être partagée. Mon devoir de catholique est de donner aux autres ce que j'ai reçu et j'ai bien vite accepté d'être la marraine de Mathys car il mérite vraiment d'être soutenu dans sa démarche d'appartenance à la grande famille des enfants de Dieu.



ED3V : Que vous apporte votre marraine / filleul et comment voyez-vous l'avenir ?

Mathys : Perle m'aide énormément à avancer dans le droit chemin, par sa bienveillance et ses conseils. Nos nombreux échanges sur la religion font de moi une personne meilleure et je compte bien continuer jusqu'au sacrement de Confirmation, pour aller au bout de cette aventure avec Jésus et attester de ma confiance en Lui.

Perle : Nos échanges sur la foi nous font progresser mutuellement. Je souhaite ardemment qu'il suive le chemin de Dieu jusqu'à la Confirmation.

Perle DOS SANTOS et Mathys BUSSEUIL (avec l'aide d'ED3V)

Le Père André BAGNOL a exercé son ministère dans la paroisse d'Arpajon comme curé puis responsable de secteur de 1979 à 1988. **Le 28 février 2004, il mourait en odeur de sainteté.** C'était il y a tout juste 20 ans. Mgr Michel PANSARD, évêque d'Évry – Corbeil-Essonnes propose cette invitation : « **La vie et le ministère du Père André BAGNOL ont marqué la vie de beaucoup de ceux qui l'ont connu. À l'occasion du 20^{ème} anniversaire de sa mort, nous vous proposons un temps de commémoration à Arpajon, le dimanche 3 novembre 2024, de 14h à 16h, pour écouter des témoignages de personnes qui l'ont connu** ». Il sera possible de prolonger l'après-midi par une visite sur sa tombe à Limours.

Équipe Père André BAGNOL

Formation

Tout public

Conférence

Débat

Théologique 3 Vallées

22 MARS



Conférence :

FIN DE VIE

Intervenants :

Père Francis SAMS
MORALISTE

Docteur Lorraine LABREGERE
GÉRIATRE - SOINS PALIATIFS

Laurence MAURY
PSYCHOLOGUE - SOINS PALIATIFS



Arpajon*
20h30**



3 Mai

Formation :
PENTECÔTE



*2 rue de l'Aître
**19h30 - Repas partagé

@ : ft3vallees@gmail.com

du 4/03	Horaires des Messes	Prière - Rencontre ou Confession
lundi 04/03		7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf 18h : Veillée de prière - Arpajon
mardi 05/03	9h : Arpajon 18h30 : St Sulpice	19h30 : Lectio divina - Égly 20h30 : Prière de louange - Cté Ch. neuf
mercredi 06/03	9h : Arpajon 18h30 : Ollainville	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf 19h30 : Lectio divina - Arpajon et St Germain
jeudi 07/03	9h : Breuillet, Arpajon 18h30 : Mauchamps	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf 19h30 : Lectio divina - La Norville
vendredi 8/03	18h : Arpajon 19h15 : Breuillet 18h30 : St Sulpice	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf Chemin de croix 15h : La Norville 16h30 : St-Sulpice 17h : Arpajon 17h30 : Égly 18h : Breuillet 19h : Saint Germain Temps de prières 12h : Adoration - Cté Ch. neuf 19h : Adoration - Confession - Arpajon 20h30 : Prière charismatique - Ollainville
samedi 9/03	9h : Bruyères (messe du jour) 18h : St-Germain, Boissy	10h30 : Louange - Chapelet - Arpajon
dimanche 10/03	9h30 : Égly, Ollainville, La Norville 11h : Arpajon, Breuillet, St Sulpice	

Nous avons célébré les funérailles de : Roger MONVOISIN, Nicolle LEMONNIER (Grp. Arpajon) - Jacqueline LAGARDE, Jean-Jacques BRUNET, Catherine GOGUIER (Grp. St-Sulpice de Favières)

Nous avons célébré le mariage de : Ricardo RAMOS DA SILVA et Marion RAVAUD (Grp. St Martin des Breuils)

Nous avons célébré le baptême de : Ézéchiél RÉMY (Grp. Arpajon)

Annonces

02 et 3/03 : Lancement de la campagne du **denier du culte**

3/03 : Rencontre avec l'association **Tombée du Nid** sur l'aide aux familles ayant des enfants porteurs de **handicap en Essonne**. 4, route du Carmel Briis-ss-Forges

16 et 17/03 : **Quête impéree - collecte du CCFD**

21/03 : **Célébration pénitentielle/Confessions individuelles** - 18h - Arpajon

22/03 : Formation théologique 3 Vallées - **LA FIN DE VIE** - 20h30 - Salle d'Arpajon

Suivez à tout moment, la vidéo enregistrée à Arpajon, du **chemin de croix par Laudate Vallées**
<https://eglise3vallees.fr/2024/02/16/chemin-de-croix-levez-vous-allons/>

Secrétariat du secteur: Lu, Ma, Je, Ve, 9h/12h - 07 67 38 57 27- secretariatsecteur3vallees@gmail.com

Pour nous suivre sur les réseaux sociaux, abonnez-vous sur facebook ou sur telegram

Responsable : Père MARTELLIÈRE : 06 89 97 37 19 – 11 Grande rue – 91290 ARPAJON - ISSN 2681-6911

Pour **recevoir ED3V par mail** ou nous envoyer vos infos et articles : echodes3vallees@gmail.com